

25 Jahre Harl.e.kin e.V.

Ein viertel Jahrhundert für Frühgeborene und in ihrer
Entwicklung gefährdete Kinder in München



Prof. Dr. med. Bettina Kuschel

Zum 25 jährigen Harl.e.kin e.V. Jubiläum beglückwünsche ich den Verein, seine Initiatoren und viele, viele Menschen, die dieses herausragende Münchener Erfolgsprojekt über so viele Jahre etabliert, begleitet, unterstützt und am Leben erhalten haben. Dies ist nicht selbstverständlich und spiegelt mit Sicherheit die große Not von Eltern mit Frühchen und kranken Neu-



*Prof. Dr. Bettina Kuschel, Leiterin der Sektion
Geburtshilfe und Perinatalogie am Klinikum rechts
der Isar, TU München*

geborenen, den „richtigen“ Weg ins Alltagsleben für ihre Familien während und nach dem stationären Aufenthalt ihrer Babies zu finden. Ich bin stolz und glücklich, in einer Klinik zu arbeiten, die ebenfalls seit über 13 Jahren von diesem Erfolgsprojekt profitiert: So vielen Müttern habe ich gemeinsam mit unseren Kinderärzten die Möglichkeit vermittelt, über ihre eigene Entlassung aus der Klinik hinaus, oft lange Zeit in „unserem“ Harl.e.kin-Appartment nahe ihrem Baby zu wohnen, wobei sich mit dieser Wohnmöglichkeit in meiner Erinnerung auch manch lustige Szene verbindet! Den Anstoss und die Umsetzung verdanken wir unserer besonders engagierten ehemaligen Neonatologin Dr. Andrea Zimmermann.

DANKE von uns Geburtshelfern und DANKE stellvertretend für alle ehemaligen und zukünftigen Familien, die – wie auch immer benötigt – die Chance erhalten, von Harl.e.kin e.V. begleitet werden zu dürfen.



Klinikum rechts der Isar
Technische Universität München



Unterstützen Sie die Harl.e.Kinder!

Kleine und größere Spenden, es ist alles willkommen und für die Harl.ekinder gut angelegt: **Stadtsparkasse München** • IBAN: **DE70 7015 0000 0000 4776 04**

Weitere Informationen unter: www.harlekin-verein.de